Des journées du patrimoine autour de l'église

Dans le cadre des festivités pour les 500 ans du clocher de l'église Saint-Vaast, et à l'occasion des journées européennes du patrimoine, le comité d'organisation s'est mobilisé les 15 et 16 septembre. Le samedi, il a donné l'occasion de visiter librement l'église et proposé un quizz préparé par des enfants du catéchisme et du Conseil Municipal des Jeunes. Le dimanche, deux visites guidées étaient programmées : l'une à 10h avec Roger Denis et l'autre à 11h avec Dominique Péré, le président de l'association pour la sauvegarde et la restauration de l'église. Une quarantaine de personnes, essentiellement des Hallennois curieux de connaître leur patrimoine, a participé.











